

Media: kumparan.com

Tanggal: 16 Mei 2022

Halaman:

Rubrik:

Kolom: Beirta

Program Studi/Unit: UKM Vocal Group

Tips Buat Musik Unik ala Eka Gustiwana 'Weird Genius'



Salah satu anggota Weird Genius Eka Gustiwana Putra.

Siapa yang tak tahu lagu Lathi. Lagu yang dipopulerkan oleh oleh Weird Genius bersama Sara Fajira ini ternyata mampu memikat dunia.

Pasalnya, lagu yang dirilis pada Maret 2020 ini menggabungkan dua budaya yang berbeda. Seperti gabungan musik EDM (*Electronic Dance Music*) dengan gamelan, gabungan bahasa Jawa dengan bahasa Inggris, dan gabungan tarian modern dengan tarian tradisional Jawa yang tervisualisasi melalui tarian kuda lumping.

Bahkan lagu ini juga berhasil mendapatkan penghargaan dari Google *Year In Search* 2020, mengalahkan super group dari Korea Selatan BTS dan Blackpink.

Lantas bagaimana agar lagu karya anak bangsa bisa menembus pasar dunia?

Menjawab hal itu, salah satu anggota Weird Genius Eka Gustiwana Putra, membagikan tips dan cara menemukan ide ketika pertama kali membuat karya musik yang unik serta dapat diterima masyarakat.

"Jika ingin sukses maka harus kreatif dan konsisten sehingga dapat menghasilkan kuantitas dan kualitas. Kita harus mempunyai karakter. Sebagai musisi harus menganalisis lagu sambil menulis agar mengasah rasa," kata Eka dalam kegiatan *Sound of Life* (SOUL) 2022 yang diadakan UK Petra secara daring, Senin (16/5).

Sementara itu, Hans Amadeus selaku ketua acara SOUL 2022 mengatakan, acara yang diusung oleh Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Vocal Group UK Petra akan membahas seputar musik dan olah vocal sebagai bentuk kepedulian atas industri musik di Indonesia.

"SOUL sebuah wadah untuk menemukan bakat baru yang ikut aktif dalam perkembangan industri musik di Indonesia," ucapnya.

Dengan adanya kegiatan ini diharapkan bisa mendorong insan muda berbakat (terutama di bidang musik) untuk mengembangkan kemampuannya serta berani menunjukkan karyanya melalui berbagai platform.

<https://kumparan.com/beritaanaksurabaya/tips-buat-musik-unik-ala-eka-gustiwana-weird-genius-1y5GBBf218Q>